



ENERGÍA

Frontera Energy registró ingresos netos por US\$46 millones en primer trimestre

Jueves, 9 de mayo de 2019

GUARDAR f t in

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- [Frontera Energy](#) +
 - [Petróleo](#) +
 - [Gas](#) +
 - [resultados trimestrales 2019](#) +
- Administre sus temas

La producción del primer trimestre ascendió a 67.974 barriles de petróleo equivalente por día

Sebastián Montes - smontes@larepublica.com.co

La compañía energética **Frontera Energy** presentó sus resultados financieros del primer trimestre de 2019 y reveló que los ingresos netos para este periodo fueron de US\$46 millones, impulsados por mayores precios del petróleo y menores costos de operación y transporte.

“Fue un trimestre excepcional para Frontera, tanto operacional como financieramente. Continuamos cumpliendo con nuestro compromiso de mantener la producción mientras desarrollamos activos para crecer a largo plazo”, aseguró el CEO de Frontera Energy, Richard Herbert.

La cifra de ingresos se compara con una pérdida neta de US\$117 millones en el cuarto trimestre de 2018 y una pérdida neta de US\$3 millones en el primer trimestre de 2018, según agregó la información de la compañía.

Con respecto a la producción promedio del primer trimestre, el total ascendió a 67.974 barriles de petróleo equivalente por día (bpe/d). Por su parte, la producción de Colombia aumentó 4% en comparación con el cuarto trimestre de 2018, impulsada por la producción de petróleo pesado y liviano.

La empresa también anunció que la producción actual supera los 75.000 (bpe/d) por la reanudación de la producción del Bloque 192 en Perú en marzo de 2019.

En materia de costos, los de producción llegaron a US\$70 millones y fueron 17% más bajos que el cuarto trimestre de 2018. Por su parte, los de transporte rondaron los US\$72 millones y fueron 5% más bajos que el cuarto trimestre de 2018.

Por otro lado, el Ebitda operativo de US\$145 millones fue 22% superior al cuarto trimestre de 2018 y 68% superior al primer trimestre de 2018.



ARTÍCULO RELACIONADO



La producción de Frontera Energy en Colombia creció 4% al cierre del primer trimestre

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- [Frontera Energy](#) +
 - [Petróleo](#) +
 - [Gas](#) +
 - [resultados trimestrales 2019](#) +
- Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico

REGISTRARSE

GUARDAR

TENDENCIAS

- 1 Hay una docena de empresas españolas interesadas en la licitación de energías renovables
- 2 Lo bueno, lo malo y lo feo de que el dólar se cotice en \$3.300
- 3 Los 14 emprendimientos que están acompañando a Duque en Silicon Valley
- 4 Así cambiarán las pensiones con el nuevo Plan Nacional de Desarrollo
- 5 Hay 5.000 expedientes en Colombia para adquirir la nacionalidad española por ser descendientes de judíos sefarditas

Adquiera la suscripción anual a **LR** + **THE WALL STREET JOURNAL** por solo: **\$345.000** [SUSCRÍBASE AQUÍ](#)

MÁS DE EMPRESAS

TECNOLOGÍA

Joven demandó a Apple porque reconocimiento facial lo vinculó con un crimen



La denuncia es por US\$1.000 millones, y según el joven de 18 años le generó problemas judiciales

TECNOLOGÍA

Alianza de Movistar y Rappi permitirá uso de la app incluso tras haber consumido los datos



El costo del envío puede ser gratis a través de RappiPrime hasta por 12 meses en planes pospago residencial, destacó el operador móvil

INDUSTRIA

P&G supera estimaciones de ganancias y ventas gracias a decisión de alza de precios



P&G subió los precios de muchos artículos para compensar el aumento de los costos de las materias primas y el transporte

MÁS DE LA REPÚBLICA



LEGISLACIÓN

“A partir de mentiras se impusieron fenómenos políticos como el No o el Brexit”



MINAS

Ley de concurrencia y concordancia se presentaría en la próxima legislatura: Carolina Rojas



BOLSAS

La guerra comercial hizo que el petróleo Brent cayera 1,91% el martes



GLOBOECONOMÍA

Cristine Lagarde hizo una nueva advertencia comercial tras tuits de Donald Trump



OCIO

Asocolflores sostuvo una reunión con la Embajada de Australia en Colombia

Vuelos nacionales desde COP 58.700 por trayecto [Compra ya](#)



TODAS LAS SECCIONES

- Inicio
- Finanzas
- Empresas
- Ocio
- Análisis
- Asuntos Legales
- Especiales
- Consumo
- Finanzas Personales
- Infraestructura
- Responsabilidad Social
- Salud Ejecutiva
- Economía
- Globoeconomía
- Caja Fuerte
- Alta Gerencia
- Internet Economy

MANTENGASE CONECTADO

- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio

